

Extrait site du Parisien (<http://www.leparisien.fr/economie/marche-du-porc-breton-la-cooperl-ne-reviendra-pas-tant-qu-il-n-y-aura-pas-d-accord-18-08-2015-5018627.php>)

La Cooperl et Bigard, les deux industriels qui se sont retirés depuis le 10 août du **Marché** du porc breton (MPB) de Plérin, dans les Côtes-d'Armor, étaient reçus ce mardi au ministère de l'Agriculture, **alors que la cotation a repris au marché du cadran en début de journée**. Aucun accord n'a été trouvé à l'issue des discussions avec Stéphane Le Foll, le ministre de l'Agriculture.

A sa sortie, sur le perron du ministère, Patrice Drillet, le président de la Cooperl, a annoncé qu'aucun retour au marché n'est pour le moment prévu «tant que nous n'aurons pas trouvé un accord». Il en a profité pour lancer un appel au président du marché de Plérin, Daniel Picart avec qui Patrice Drillet dit n'avoir eu aucun contact depuis que la coopérative s'est retirée la semaine dernière.

Une décision inadmissible pour Stéphane Le Foll : «Le fait de se retirer brutalement du **marché n'était pas la solution qui était acceptable**, dans la mesure où on a besoin de discuter, de voir quels sont les problèmes et de les traiter», affirmait le ministre après la reprise de la **cotation**.